

## Communiqué de presse

### L'économie de la Guyane en 2018 Des signes d'amélioration

17 mai 2019



Marquée par le début de mise en œuvre du Plan d'Urgence, la conjoncture économique est plus porteuse.

Ainsi, l'indicateur du climat des affaires se raffermit même s'il marque quelques signes d'attentisme au dernier trimestre.

Dans un contexte d'inflation contenue, les effectifs salariés progressent et le nombre de demandeurs d'emploi de catégorie A baisse légèrement.

Le taux de chômage recule à 19 %. Toutefois, les professionnels des secteurs du BTP et des services marchands attendent le démarrage concret des chantiers.

En 2018, l'encours bancaire sain progresse de 6,6 % (+211,6 M€) et atteint 3,4 milliards d'euros à fin décembre.

Les financements long terme des entreprises restent dynamiques, tandis que l'endettement court terme recule parallèlement à la progression de leurs dépôts.

Les crédits aux ménages maintiennent leurs rythmes de croissance et ceux aux collectivités locales continuent de baisser.

